

# SUN !

内灘町立鶴ヶ丘小学校  
3年 学年だより No2  
令和7年4月30日(水)

新緑がまぶしい季節となり、学校の桜もすでに緑の葉へと衣装を変えています。進級して一ヶ月がたち、子ども達は勉強や係の仕事に取り組んだり、太陽の下で思い切り体を動かしたりと毎日元気に過ごしています。この子ども達の「元気」を大切にしながらも、集団生活のルールや学習のルールを身につけ、仲良く協力し合える集団に育ってくれることを願っています。

## ★授業参観、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

多くの人数で学習するため、「思いやり」をテーマにして日々の授業に取り組んでいます。静かに聞くことや教室全体に聞こえる声で話すことも3年1組全員で学習するために大切な「思いやり」であると伝えています。3年生になり、新たな教科を楽しそうに学ぶ姿を見ていただけたかと思います。これからも新しい学びを楽しむことができるよう授業の中での「思いやり」を大切にしようと指導していきます。



学級懇談会では、ご家庭で「子どもとどんなことをして過ごしているか。(おもに雨の日)」などを出し合いました。  
ご参加していただいた皆様、司会進行を務めてくださった役員の方々、ありがとうございました。

## 保護者の方へ お知らせとお願い

### ★校外学習のお弁当について

5月1日(木)と予備日の2日(金)の2日間は、お弁当持参となります。遠足実施については、テトルで配信します。ご確認よろしくお願ひします。

### ★リコーダーの使用について

5月中旬から音楽の学習でリコーダーを使用します。また、5月下旬には外部講師を招き、講習会を開く予定です。ご家庭に保管してあるリコーダーを学校に持たせていただきたいです。鶴ヶ丘小学校に在学中の兄弟とリコーダーを共用する場合は、音楽科担当の室谷まで児童から声をかけるよう学校で伝えます。

### ★学校ホームページについて

3年生の学習の様子などをホームページに更新していきます。他にも学級通信や学校のきまりなどを参照することができます。ぜひご覧ください。[\(https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tsurue/\)](https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tsurue/)